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      Аннотация

    
        
          Цели выпускной работы заключаются в том, чтобы изучить русские и китайские народные сказки о животных и провести сравнительный анализ изображения в них животных и мифологических существ. Для выполнения поставленной цели, были поставлены следующие задачи:  1.	Охарактеризовать сказку как жанр фольклора; 2.	Проанализировать анимализм в русских и китайских сказках; 3.	Определить особенности символики животных в русских и китайских сказках; 4.	Раскрыть образы мифологических существ в русских и китайских сказках; 5.	Выявить сходства и различия в изображении животных и мифологических существ в русских и китайских сказках. Материалом исследования послужили русские и китайские сказки о животных. На основе их изучения мы сопоставили образы животных и мифологических существ в русских и китайских сказках. Исследование базируется на методе сравнительного анализа, направленном на выявлении сходств и различий в изображении животных и мифологических существ в русских и китайских сказках.
        

        
          The research is aimed at studying Russian and Chinese folk tales about animals and making comparative analysis of images of animals and mythological beings. In order to achieve this goal were set the following tasks: 1.	To characterize a tale as a folk genre; 2.	To analyze peculiarities of describing animals in Russian and Chinese tales; 3.	To determine the meaning of symbols of animals in Chinese and Russian fairy tales; 4.	To reveal the images of mythological creatures in Russian and Chinese fairy tales; 5.	To analyze the similarities and differences in describing animals and mythological creatures in Russian and Chinese fairy tales. The research is based on method of comparative analysis which gave us an opportunity to reveal the similarities and differences in describing animals and mythological creatures in Russian and Chinese fairy tales.
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